

Salud Pública.



Asesor: Beatriz Gordillo

Alumna: Ángeles Anarela Aguilar Rodríguez

Actividad: Ensayo

Séptimo cuatrimestre

Fecha: 24 de septiembre del 2020

Comitán de Domínguez Chiapas.

Introducción.

La salud pública es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud, así también la eficiencia física y mental mediante el esfuerzo realizado de una comunidad. Es necesario tener en cuenta que la salud pública cumple un papel importante en función del desarrollo comunitario con el fin de promover un mejor entorno sobre todo en el área de salud.

Desarrollo.

La función de la salud pública es promover el saneamiento del medio, el control de las enfermedades transmisibles que hoy en día existen, la educación de los individuos en los principios de higiene personal, la organización de los servicios médicos. En los últimos sexenios la tasa de mortalidad de niños menores de 5 años ha disminuido un 53% desde 1990, y la mortalidad materna mundial un 44% durante el mismo periodo este conteo se realiza con el fin de otorgar maneras de prevenir esta tasa de mortalidad sobre todo utilizando las medidas de la salud pública. Con base a los años en el 2030 se prescribe que los niños vivirán en un mundo más viejo, más urbano e interconectado esta causa se llevara a cabo por el descenso de las tasas de fecundidad y el aumento de la esperanza de vida la cantidad de niños con respecto a la población disminuirá aumentando las tasas de dependencia. Así también se prevé que existirá la fragilidad en los que luchan los países que están luchando contra la pobreza extrema y la debilidad de los gobiernos se prueba que aumentara la frecuencia de las situaciones de emergencia incluyendo la salud pública y las derivadas causas ambientales.

Hoy en día se reconocen tendencias para crear proyectos a un futuro la ODS (Objetivos de Desarrollo Sostenible) este proyecto se hará con el fin de garantizar una vida sana y promover el bienestar de todas las edades realizándose mediante la eliminación de mortalidad causadas por tantas enfermedades contempladas por los objetivos de desarrollo del milenio este objetivo se está logrando para que en el transcurso del tiempo se pueda promover el fin de tanta mortalidad. La UNICEF estableció dos objetivos generales primeramente poner fin a la mortalidad materna, neonatal e infantil evitable y

segundo promover la salud y el desarrollo de todos los niños para poder lograr este objetivo es necesario saber las necesidades de salud de los niños durante todas las etapas de la vida destacando la intensificación de esfuerzos para hacer frente a las crecientes desigualdades en resultados de salud. Por lo tanto la UNICEF brinda estas estrategias a sus oficinas en los países flexibles. El objetivo que la UNICEF tiene son los programas verticales centrados en las enfermedades para fortalecer los sistemas de salud esto funciona a través de la promoción de una mejor integración de las actividades humanitarias y para el desarrollo, existen los programas de emergencia principalmente las de salud pública estas deben de estar diseñadas para una reconstrucción mejor o promulgar reformas que aumenten la eficacia del sistema de salud. Dentro de la estrategia están empleados 3 enfoques que el corregir las desigualdades en los resultados de salud, fortalecer los sistemas de salud, incluidas la preparación y respuesta frente a emergencias y resiliencia y promover políticas y programas integrados y multisectoriales estos tres enfoques ayudan a fomentar y promover la programación y participación de la UNICEF en el sector de salud.

Conclusión.

La salud pública ha cambiado a lo largo de la historia de la humanidad la complejidad que la salud pública tiene en el mundo actual hace de ellas cambiantes que ayudan a justificar la variedad de miradas que conocemos. Es muy importante tener en cuenta el proyecto que la UNICEF quiere llevar a cabo principalmente porque nos ayudara a remover o acabar con la mortalidad materna, neonatal, e infantil sabemos que hoy en día pasa esto porque quizá no reciben la atención correctamente debido el mal uso de los recursos que afectan las áreas de salud poniendo en riesgo la vida de muchos seres humanos.

Bibliografía: Beatriz Gordillo. (2020). Antología Salud Publica. Comitán de Domínguez Chiapas: Universidad del sureste.